

先生の話を聞いて、普段からいつも
子ども達に対して押し気味で接していることに
気がつくました。子どももこんな思いをしていたら何と
反省です。
我が子の「アソビ」の心を信じて、お話しが出来る。

子どもの心でいろいろ考えさせ、通るときは首を
振りかぶり、再確認できた会でした。
自分に自信が持てたのと、その学びを志すに、
子どもと一緒に成長していくと思うことが出来ました。

とても参考になりました。親も知識
を得て、心構えをしておくと、安心です、
どうもありがとうございました。

思春期おたけ中にて、
先生のお話は大変参考に
なりました。3ヶ月前に聞いたら
とてよによかったかと思いきや、
今日から驚かされたと思いきや。

貴重なお話を聞かせていただき、とても
有意義な時間となりました。
お話しわかり易く、心に響きました。
子どもとの接し方に悩んでいたのも、今、
先生のお話を聞いて、感謝しています。
ありがとうございました。

ご意見・ご感想

いつも押しつづける言葉がけになっている事を知り、
それからは引きの言葉もあけていきたらいい
かなと思えました。

またこのようなお話を聞く機会がある
として、親自身の勉強にもなります。

ありがとうございました。